



## OFFRES D'EMPLOIS

### ***Mécanicien remontées mécaniques (Temps plein)***

Camp Fortune est une entreprise dans le secteur de l'hospitalité axée sur le service à la clientèle. Notre équipe éprouve une grande fierté à offrir un service d'une qualité exceptionnelle à tous nos invités. Si vous êtes extraverti, bilingue, accueillant et souriant et aimez servir les clients nous sommes présentement à la recherche d'une personne dynamique pour un poste à temps plein.

### ***Sommaire du poste***

Le poste de mécanicien des remontées mécaniques est une offre à temps plein pour toute l'année qui comprend un nombre significatif de responsabilités. Les mécaniciens de remontées mécaniques doivent installer, maintenir, réparer et trouver des solutions pour l'ensemble des opérations qui débutent avec la mise en marche et la fermeture des télésièges tous les jours. Le travail implique également la lecture des diagrammes et manuels d'instructions fournis par les manufacturiers, installer des roulements, reconstruire des trains de poulies, entretenir des poignées et effectuer d'autres procédures mécaniques requérant une formation spécialisée. Vous travaillerez en hauteur lors de toutes conditions et températures en tout temps le jour ou la nuit. Vous démontrez de bonnes valeurs envers l'image de la compagnie, un respect pour tous les clients et vos collègues, tout en démontrant une grande fiabilité. Votre disponibilité doit rencontrer les exigences du poste, ce qui veut dire que vous devrez travailler les matins, les soirs et les fins de semaine et même parfois la nuit. En tant que représentant du Camp Fortune vous démontrez un bon niveau de respect, de responsabilité, fiabilité et discrétion en tout temps.

### ***Exigences du poste (Travail à l'extérieur)***

Vous devez avoir un mode de transport fiable (il n'y a pas de transport public vers le Camp Fortune). Vous devez pouvoir communiquer de façon claire et efficace avec les gens d'âges différents. Démontrez de bonnes valeurs envers l'image de la compagnie, un respect pour tous les clients et vos collègues tout en démontrant une grande fiabilité.

### ***Responsabilités et tâches reliées à l'emploi***

- Assurer toutes les tâches assignées par le gérant des opérations
- Maintenir toutes les remontées mécaniques selon le code des recommandations des manufacturiers (CSA Z-98)
- Aider dans les situations d'urgence
- Signaler et rectifier toute situation dangereuse
- Garder en environnement propre, organisé et sécuritaire
- Être courtois et respectueux lors d'interactions avec vos supérieurs, collègues et clients en tout temps



---

## **Qualifications et compétences**

- Bilinguisme (Anglais et Français)
- Expérience de mécanicien ou de mécanicien de chantier indispensable
- Licence de mécanicien d'ascenseurs
- Avoir d'excellentes aptitudes en communications, être motivé, mature, dépendable, être ponctuel et pouvoir bien travailler en équipe
- Doit pouvoir travailler lors de toutes conditions météorologiques
- Pouvoir travailler sur des structures en hauteur (certification un atout)
- Avoir un permis de conduire valide
- Conduire une motoneige, un véhicule tout terrain ainsi qu'un camion 4X4 de façon responsable et sécuritaire
- Connaître et suivre les politiques, règlements et protocoles selon le livre des employé(e)s du Camp Fortune
- Connaître et suivre toutes les procédures de sécurité comprises dans le programme de gestion
- Effectuer d'autres tâches ou responsabilités lorsqu'applicables

### ***Horaire et durée du contrat :***

Temp plein, toute l'année

Doit être disponible en semaine, le fin de semaine, le soir et les jours fériés.

Saisonnier temps plein ou temps partiel

### ***Tarif horaire:***

Selon l'expérience

Joignez-vous à notre équipe dès maintenant afin de profiter des avantages de travailler au Camp Fortune pour la saison!

Camp Fortune s'engage à être un employeur offrant l'égalité des opportunités en créant un environnement inclusif tout en encourageant ses employées à être eux-mêmes. Si vous avez besoin d'assistance avec votre demande d'emploi veuillez nous le laisser savoir. **Veillez envoyer votre résumé à : [jobs@campfortune.com](mailto:jobs@campfortune.com)**

Nous remercions tous les postulants pour leur intérêt mais seules les personnes sélectionnées pour une entrevue seront contactées.

---



---

## Employment Opportunities

### ***Camp Fortune Lift Mechanic***

Camp Fortune is a client-based business in the hospitality industry. We are a team that loves to serve people, taking pride in the service that our team delivers to our guests. If you are outgoing, friendly, and enjoy greeting guests in a friendly manner we are currently seeking a dynamic bilingual individual for part time employment.

### ***Position Summary***

The position of lift mechanic is a full-time, year-round, job with a significant amount of responsibility attached. Lift mechanics install, maintain, repair, and troubleshoot lift equipment as well as assist lift operations with the start up and shut down of the lifts daily. They also read diagrams and manufacturers' manuals, fit bearings, rebuild sheave trains, service grips and perform other mechanical procedures requiring specialized training. They work at heights, in all weather conditions, at any time of the day or night. Demonstrate good values that reflect the company, respect for all co-workers and clients, and are reliable. Your availability will be required to meet the needs of the business. This means working days, evenings and weekends, as well as some night shifts. You will be expected to be a Camp Fortune representative on every shift, and should demonstrate an appropriate level of respect, responsibility, reliability, and discretion at all times.

### ***Job Requirements***

You must have reliable transportation to Camp Fortune (no public transportation available). Should be able to communicate effectively with people of all ages. Demonstrate good values that reflect the company, respect for all co-workers and guests, and must be reliable.

### ***Job Responsibilities and Duties***

- To perform all duties assigned by the operations manager
- Ensure all lifts are maintained to CSA Z-98 code and manufacturers recommendations
- Assist in emergency situations
- Report and rectify any unsafe situations
- Keep a clean, organized and safe work environment
- Use courtesy and respect when dealing with management, staff, co-workers, and guests at all times



---

### **Qualifications and Skills**

- Mechanic or millwright background
- Lift Mechanic license
- Good communications skills, self-motivated, mature, dependable, timely and able to work well with others
- Bilingual in French and English preferred
- Willing and able to work in all weather conditions
- Ability to work at excessive heights (certification an asset)
- Valid driver's license
- Ability to operate snowmobiles, ATVs and 4×4 trucks in a safe and responsible manner
- Know and adhere to the policies, rules and protocols outlined in the Camp Fortune employee handbook
- Know and follow all safe work procedures included in the Safety Management Program
- To perform other tasks and duties that are applicable

### **Schedule & Duration:**

Year-round, full-time

Must be available weekdays, evenings, weekends and holidays.

### **Starting Wage:**

Hourly wages dependant on experience

Join our team today and enjoy the many perks of working with Camp Fortune this season!

Camp Fortune is committed to being an equal opportunity employer, creating an inclusive work environment and encourages employees to be authentic. If you need any special arrangements with your application, be sure to let us know in your application. **Please send your interest in employment and your CV to: [jobs@campfortune.com](mailto:jobs@campfortune.com).**

We thank all applicants for their interest but only those selected for an interview will be contacted.